



CLUBLAUFRAD

Spende für kleinen Maximilian

MÜNZKIRCHEN/ST. ROMAN.

Seit 2012 veranstaltet der Club-LaufRad-Sauwald (CLR) in Schärding den Sauwaldman Radmarathon. Dabei wirtschaften die engagierten Sportler jedoch nicht nur in die eigene Tasche: „Uns liegt auch das Wohlergehen hilfsbedürftiger Kinder und Familien am Herzen. Daher spenden wir jährlich einen nicht unerheblichen Betrag an betroffene Menschen in der Region“, erklären die Organisatoren. Heuer konnten Ultramarathonläufern Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer bereits im Rahmen der Veranstaltung selbst einen Spendenlauf ermöglichen.

Dabei wurden knapp 5000 Euro gesammelt und an den Verein „Herzkinder Österreich“ und den herzkranken Maximilian Bayer aus Münzkirchen übergeben.

Gemeinsam mit dem Partner „Wirtshaus zur Bums'n“ hat sich der CLR ebenfalls an dieser Aktion beteiligt. So konnte nochmals zusätzlich ein Scheck in der Höhe von 1000 Euro an die Familie Bayer übergeben werden: „Wir sind unglaublich dankbar und emotional sehr berührt von dieser Aktion. Die Spendengelder werden für eine sehr aufwendige und teure aber nötige Therapie genutzt“, so die Eltern des kleinen Maxi. ■